

ABGESCHLOSSENE JUGENDLEITER- AUSBILDUNG

03.2019
in Sensenstein

LETZTER TEIL DER AUSBILDUNG

Am ersten Märzwochenende fand das erste Modul der Jugendleiterausbildung Ju-Jutsu statt, mit Referent Enno Häberlein, 5. Dan Ju-Jutsu.

Für Lara Prange und Anja Sell aus Mölln war es der letzte Teil ihrer Ausbildung, die Prüfung und die Vorstellung ihres Projekt meisterten sie bereits im November. In Ihrem Verein sind sie längst im Kinder- und Jugendbereich tätig und können durch die Jugendleiterausbildung das Training bereichern.

